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REQUERIMENTO Nº 1114/2016 
  

Requer informações sobre gasto 
com publicidade.  

 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO que é dever do Poder Público encaminhar as 

respostas adequadamente, sem omissão, por se tratar de recursos públicos, 

em consonância à Lei de Transparência. 

 

CONSIDERANDO o dever parlamentar de fiscalização dos recursos 

públicos. 

 

CONSIDERANDO o direito do cidadão no acesso a informação através 

da Lei 12.527 de 18 de novembro de 2011.  

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 

1 – Qual o valor unitário pago no material gráfico de divulgação da 

Prefeitura distribuído na cidade?  

2 – Qual a quantidade confeccionada desse material gráfico? 

3 – Qual empresa distribuiu o material gráfico e qual o valor pago para 

esta distribuição?  

4 – Qual empresa elaborou o material gráfico e qual o valor gasto? 

5 – Qual a modalidade de compra deste material gráfico de divulgação? 

6 – Quanto foi pago na divulgação dos 7 (sete) vídeos da Prefeitura 

denominados (Voar na cidade, Aprender na cidade, Nascer na cidade, Chegar 

na cidade, Morar na cidade, Correr na cidade e Água da cidade) em emissoras 

de televisão?  

7 - Quais emissoras de televisão e as datas os vídeos (Voar na cidade, 

Aprender na cidade, Nascer na cidade, Chegar na cidade, Morar na cidade, 

Correr na cidade e Água da cidade) foram exibidos ? 
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8 – Quanto foi pago na divulgação dos vídeos (Voar na cidade, Aprender 

na cidade, Nascer na cidade, Chegar na cidade, Morar na cidade, Correr na 

cidade e Água da cidade) em salas de cinema? Quais salas estes vídeos foram 

exibidos? 

9 – Foi elaborado material de divulgação para rádios? Se sim, qual o 

valor pago e qual empresa elaborou o material. 

10 - Outras informações que julgarem necessárias. 

 
 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de julho de 2.016. 
 
 
 
 
 
 

 
 

Giovanni Bonfim      Antônio Carlos Ribeiro 
-vereador-           “Carlão Motorista” 

-vereador- 


